



Pièces	Studio
Superficie	26 m²
Référence	AI_1000
Prix	249 950 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Découvrez cet agréable studio d'environ 26m² situé dans une résidence de standing, idéalement située au Col de Villefranche, à proximité des commerces et à quelques minutes de Nice et des plages. Ce studio lumineux et spacieux de 26m² est doté d'une belle terrasse de 17m² exposée sud-ouest, offrant un aperçu mer. Il comprend un séjour/salle à manger avec kitchenette, une salle d'eau avec WC. Un parking collectif sécurisé fermé au sein de la résidence complète ce bien. Localisation Le Col de Villefranche est un quartier dynamique avec de nombreux commerces accessibles à pied : boulangerie, ...

Discover this Charming Studio Apartment Discover this charming studio apartment of approximately 26m², located in a prestigious residence ideally situated at the Col de Villefranche, close to shops and just minutes from Nice and the beaches. This bright and spacious studio of 26m² features a beautiful 17m² terrace facing southwest, offering a partial sea view. It includes a living/dining area with kitchenette, a bathroom with WC. A parking space within the residence completes this property. ### Location The Col de Villefranche is a dynamic neighborhood with numerous shops within walking ...

RIVIERA KING BY AKORIMMO

1 rue Henri Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

